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   REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL Nº  8 

 

 

 

Se  da  Comienzo  a    la  reunión   de  concejo   Municipal Nº  8   de  fecha 01  de  Febrero 

2011,  siendo las  15:30,   contando  con la presidencia    del Concejal  Sr. Cristian Peña 

Morales  y la presencia   de los  concejales   Sres. Hernán Gutiérrez    Zambrano,   Gloria  

Valderas  Silva , Mario  Fuentealba Cotal,  Roberto  Chamorro  Fernández, Alfredo  

Venturelli Pumero.- 

 

También esta   presente  el Secretario Municipal  Don Guido   Figueroa  Cerda   en calidad  

de  Secretario del  Concejo  y  Valeska Pino     a  cargo de la  grabación.- 

 

Se  hace  ingresar    a  un   grupo de  personas    representantes  de los Pro-empleos  y   se   

otorga  la  palabra 

 

Expresa  Don Juan Carlos San Martín, que está   molesto    por lo dicho   en la Radio   

respecto a ellos,  por  el concejal Mario  Fuentealba Cotal  y el Sr. Haroldo Carrasco.- 

 

El Concejal   Mario Fuentealba Cotal expresa   que  la  expresión   puntual  que se  observa  

lo  dijo el  Sr. Haroldo Carrasco.- 

 

Expresa  un dirigente   que la razón   por la  que  vienen     ellos   es  por que se está  

quitando  los cupos   de   trabajo    a  través   de  lo que se llama   “ desvinculación”, pero 

estos  son despidos igual.   Expresa  que se habló  con la Intendenta    quien   dijo  que no    

dependía    de ella  sino  del Gobierno Central.- 

 

La  Sra.   Yuste   agrega   que  hay     mucha   gente que    se   está    yendo  de  Lebu,   

porque  no   hay    trabajo,  la  mina se cerro,    la pesca esta  mál   y los     cupos de  empleo 

se  están  cerrando,  entonces  Lebu   se está   yendo    para abajo    y se  solicita   que el  

concejo    encabece  esto.- 

 

El Concejal  Hernán Gutiérrez   expresa  que este  concejo   por   supuesto   que va    a estar  

en la   pelea,  como  ha estado   en  oportunidades   anteriores,   con el Gobierno anterior, se 

ha   ido   a Santiago  a   Valparaíso  y   se  han  ganado   cosas,  pero  ahora se está    en   

otro  gobierno   y  con  los CMT se   fue  con ellos  a   Santiago y Valparaíso  y no fueron  

escuchado.-  

 

La  concejala   Gloria Valderas   expresa   que desde   que se  instala este  gobierno   se  ha 

ganado    una sola     pelea  que  fue  Magallanes  y eso    fue  de todo   el Pueblo.  Y  fue  

imposible para el   Gobierno  revertir   esa  situación. Actualmente  es muy   difícil   o  

imposible convencer,  a ellos    hay  que  doblarles  la  mano. 

 

 

El  objetivo  es mantener   los  cupos,   hay  que ver   como se  planifica  esto.- 

 

El  concejal   Mario Fuentealba Cotal   expresa  que  su  posición  es  difícil   porque el  

tiene  que luchar   con  técnicos   no con políticos, lo cual  es  muy  complicado, y mientras  

Lebu  no tenga  una  fuente laboral    hay que luchar   para que  estos puestos  se 

mantengan, lo que  hay que ver es la  forma,  agrega   que ellos   como  UDI  están   

luchando   por  que  se  aumenten   los  criterios políticos  y  por  ahí  se logró   el cambio  

de  Ministros   que se  hizo  recientemente.- 
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Se   agrega  que  hace dos  semanas    tuvieron   una  reunión   y se comprometió    la  

venida del Diputado  Norambuena   y  aun no se cumplen. El concejal    informa  que se   

va  a   cumplir   en dos semanas   más.- 

 

Una señora  expresa  que  tiene   un hijo   que salió  de  cuarto medio , trabajó    en el  CMT 

lo cual   fue  bueno, pero   fue despedido  y ahora   no tiene   en que trabajar , anda    

buscando   y no encuentra    y  el  Gobierno esta  despidiendo a la  gente.- 

 

El Concejal  Cristian Peña   expresa  que agradece que los dirigentes hayan   venido  al 

concejo. Manifiesta que el problema de las fuentes laborales no es  desconocido   para los  

concejales, que en lo personal, de todas las personas que atiende más de la mitad anda en 

busca de trabajo y no se tiene las herramientas para solucionar el problema. Expresa 

además que lo más importante es pedir la clarificación del tema al gobierno y sugiere se 

pida audiencia con la ministra del trabajo para que se de una información oficial sobre la 

situación, ya que personalmente se ha hablado con la gobernadora, el diputado Norambuena 

y las informaciones sobre las desvinculaciones son todas con versiones distintas. 

  

La Concejala   expresa    que   el  primer    tema   es el  del Comité  de  seguimiento, ella   

recomendaría   para  empezar no aceptar   ese  comité de seguimiento. Propone   citar   en  

esta  semana  a  una Asamblea  de  Dirigentes  de los Pro – Empleos   para   confeccionar  

un plan de acción. Además   sería   importante   este tema  e   implantar   este tema   en  

Arauco 7, e   involucrar  también   a los otros  Alcaldes.- 

 

El Concejal Roberto Chamorro   expresa  que  es  primera   vez   que   ve  ciertas   personas   

y   es   bueno   que   hayan   venido   al concejo. Este  es  un problema  provincial   y 

regional.  El  da su apoyo  a  esta  problemática  y estaría   con ellos.- 

 

Propone  realizar  mañana   a las  11:00 horas   una  reunión   de  Trabajo, para   analizar     

este tema    y  definir    los pasos     a seguir.- 

 

El  Concejal   Alfredo Venturelli Pumero  expresa  que ellos están   involucrados   e 

interesados   en   este tema  y  se   han  tomado   ciertas medidas, agradece   la  venida   a 

esta reunión,   y  agrega   que sería   bueno  que  en esta  reunión , de   planificación sea  

mas bien  pequeña,   porque   si es    muy     grande  se  pueden   perder   en   discusiones    

inoficiosas.- 

 

  El  Sr.  Juan Carlos San Martín  expresa que lo  que  hay     que hacer   es  juntarse   con el 

Comité  de  Seguimiento, pues  la   Gobernadora  e  Intendenta  dicen que  este   tema  lo  

tiene   el   Comité  de  Seguimiento.- 

 

Se  acuerda   realizar  mañana   a las  11.00   horas      una  reunión   de trabajo  con todos 

los   dirigentes. Sin más que agregar   se  retiran  de la sala   los representantes   de los  Pro- 

Empleos.- 

 

   La  Concejala  Gloria Valderas  Silva    expresa    que se les  dijo    que se  desvincularía   

a las  personas   que tienen    pensión   sobre   $75.000. Así mismo  los cupos   estarían    

asociados   a  un Rut,  por lo  cual   no     había   remplazo. Posteriormente    todas    las  

jornadas   de trabajo    disminuirán   a la  mitad.   Y por   último    se  realizarán    

modificaciones    de   tal manera   que los   cupos    totales  de la  Región   disminuyen de  

$15.000  a  7.500.- 

 

Ante   esto  el  concejal   Mario  Fuentealba     expresa   que se dijo que   esta    última     

disminución     la  Provincia  de Arauco  no se   va  a tocar, es  decir, lo de la media  jornada   

no corre  para  la  provincia  y para  Lebu.- 
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El  Administrador   Municipal    expresa   que además   existen   el problema,  y están  

ocurriendo  con los CMT, que  hay   casos,  como las   embarazadas   que no se pueden  

desvincular.- 

 

Se  propone   redactar   una carta   enviarla  a la  Intendenta.- 

 

 

  En  otro tema   se  expone  la  proposición  de  Modificación   Presupuestaría  Nº  4    

respecto   a Proyectos  PMU   de   generación   de Empleo.  Se aprueba  de la siguiente  

manera: 
 
IEM                                            DENOMINACIÓN   CUENTA    DE  INGRESOS  (AUMENTAN)                     MONTO $ 

 

115.13.003.002.001.085       Reparación   y Mantención   Alumbrado   Público, calle  Carlos 

                                          Ibáñez  del Campo.-                                                                            9.048.000.- 

115.13.03.002.001. 086          Construcción  400 mts. Aceras   en calle  Lepìñanco                           16.800.000.- 

 

115.13.03.002.001.087           Reparación    e  implementación, áreas verdes, Pobl. C. Saavedra       16.800.000.- 

115.13.03.002.001.088           Reparación    e  implementación   Juegos   Infantiles  y Plazoletas  

                                       Villa   Los  Héroes.-                16.800.000.- 

115.13.03.002.001.089           Construcción   700  metros  de  aceras, calle  Trancalco  Alto            25.526.000.- 

             TOTAL   CUENTAS    DE  INGRESOS  (AUMENTAN)                 84.974.000.- 

 

 
IEM                                            DENOMINACIÓN   CUENTA    DE  INGRESOS  (AUMENTAN)                     MONTO $ 

 

215.31.02.004.001.085            Reparación   y  Mantención   Alumbrado Público, calle Carlos 

              Ibáñez   del  Campo.-          9.048.000.- 

215.13.03.004.001.086            Construcción  400 mts. Aceras en  calle Lepiñanco            16.800.000.- 

215.31.02.004.001.087            Reparación  e  implementación, áreas  verdes, Pobl. C. Saavedra    16.800.000.- 

215.31.02.004.001.088          Reparación  e implementación   juegos    infantiles   y plazoletas  

             Villa  los  Héroes.-             16.800.000.- 

215.31.02.004.001.089           Construcción  700  Metros  de aceras, calle  Trancalco Alto           25.526.000.- 

            TOTAL  CUENTAS   DE GASTOS (AUMENTAN)                    84.974.000.- 

 

 

Se  otorga  audiencia   a  la localidad   de  Milonguee   para   el segundo martes de Marzo 

que venga  la  Junta   de Vecinos     y  también  se  invite  a  don Víctor    Bórquez   

Bustos.- 
 

En  otro  tema    el Administrador  Municipal  expone  que    un   problema  que existe   es 

el Agua  de las Aldeas, pues   el   Municipio tiene  un pilón  que es de  costo   muy alto,  

sobre los  $800.000.- 

 

 

En  puntos  varios  el  concejal Alfredo Venturelli Pumero    expresa  que existen   

problemas   con los  camiones   que se estacionan  demasiado  tiempo  en el   sector    de   

desembarque  de    reineta    en Boca Lebu, pues   los camiones   estacionan   días   antes  y 

a  veces  semanas,   esperando    la  carga   y después  de  cargar    no siempre  se   van   de    

inmediato.- 

 

Ver asunto   del  memo al DOM de la malla  del  Estadio  que  se  debe    mandar   y  se 

acordó   en la  reunión    pasada,  la  malla  alta  que está  en malas  condiciones.- 

 

Se acuerda   mañana  miércoles   a las  8:30  horas    reunión extraordinaria   para  tratar    

tema   del PMG 2011 y para  el  Jueves 8.30   horas    tema Patente  de  Alcoholes.- 

 

Sin más  que  tratar  se  cierra   la sesión    a las  18:15  horas.- 
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CRISTIAN  PEÑA MORALES 

             CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

HERNAN  GUTIERREZ   ZAMBRANO         GLORIA   VALDERAS SILVA    

             CONCEJAL                                                            CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

MARIO  FUENTEALBA  COTAL             ROBERTO CHAMORRO  FERNADEZ 

              CONCEJAL                                                               CONCEJAL  

 

 

 

 

 

 

 

ALFREDO  VENTURELLI  PUMERO 

              CONCEJAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                     GUIDO   FIGUEROA CERDA 

                                                                      SECRETARIO  MUNICIPAL 

                                                                               Y DEL  CONCEJO 

 

 

 

 

 
Lebu, Capital de la Provincia de Arauco, Andrés Bello Nº 233, fono central 041-2866700, 

fax 041-28667001, www.lebu.cl 

Lebu y su Gente. Construye su Futuro 
 

http://www.lebu.cl/

